



INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS
HOSPITAL BÁSICO EL PUYO
INGENIERA MONICA ALEXANDRA PEÑAFIEL VINTIMILLA
INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL
PERÍODO ENERO – DICIEMBRE 2017
ENTIDAD OPERATIVA DESCONCENTRADA
RUC: 1660010560001



Introducción

El Hospital Básico el Puyo es una unidad médica que al momento brinda atención mediante las Especialidades de: Pediatría, Medicina Interna, Gineco-obstetricia, Cirugía General, Traumatología, Gastroenterología, Cardiología, Odontología, Medicina General, Medicina Familiar y Preventiva con atención mediante visita domiciliaria, Nutrición y Dietética. Dispone de Auxiliares de Diagnóstico como Laboratorio Clínico e Imagen (Rayos X y Ecografía), Servicios complementarios: Fisioterapia y Rehabilitación, Ambulancia, Farmacia, Servicio de Emergencia las 24 horas, dando cobertura a la población de los cuatro cantones de la Provincia: Pastaza, Mera, Santa Clara y Arajuno, así como a los beneficiarios de IESS de las Provincias de Morona Santiago, Orellana, Napo y Tungurahua.

La atención por parte del IESS en esta provincia se inició en 1965, con 2 horas de consulta médica diarias, en 1968 se inaugura el primer Dispensario Médico del Seguro Social, en un local cedido por el Vicariato Apostólico de Puyo. En 1970 la atención se traslada al actual edificio y en 1981 se inaugura el Hospital Básico el Puyo en forma urgente ante el conflicto bélico con el Perú. De aquel tiempo en que se inició con 5 empleados, por el incremento paulatino y sostenido de afiliados que demandaban atención médica, de medicina general que era el único servicio, posteriormente se contó con Cirugía General, Gineco-obstetricia y Anestesiología, finalmente se incrementó Laboratorio Clínico, Rayos X y Fisioterapia.

En la actualidad el Hospital Básico el Puyo cuenta con una infraestructura nueva, la misma que fue oficialmente inaugurada el 24 de octubre del 2017, con el objetivo de potencializar las especialidades de Pediatría, Medicina Interna, Gineco-obstetricia, Cirugía General, Traumatología, Gastroenterología, Cardiología, Odontología, Medicina General, Medicina Familiar y Preventiva con atención mediante visita domiciliaria, Nutrición y Dietética y los servicios complementarios.

Resumen Ejecutivo

Esta unidad médica ha visto la necesidad de mejorar paulatinamente la cartera de servicios brindada a los afiliados y pacientes RPIS, aumentando las especialidades como endodoncia, Cirugía Dento-alveolar, Gastroenterología, Cardiología, Urología, Médico Especialista en Emergencias Médicas, esto con el fin de evitar derivaciones y traslados innecesarios a otras unidades prestadoras de salud a nivel Nacional, tratando casos de baja complejidad que se pueden manejar dentro de nuestra unidad médica, acortando los tiempos de atención y obteniendo resultados favorables al momento de la atención médica.

Otro logro importante que se ha destacado en el año 2017 fue aperturar el centro materno infantil Puyo, esta obra permitirá satisfacer la demanda de pacientes que acuden a esta institución asegurando brindar un tratamiento y diagnóstico adecuado al paciente, mejorado la calidad y calidez en nuestros servicios hospitalarios.

1. Cobertura Institucional

El Hospital Básico el Puyo brinda la cobertura a las siguientes provincias: Pastaza, Santa Clara, Mera, Arajuno; Napo (Tena), Tungurahua (Baños, San Francisco, Rio

Negro) y Morona Santiago (Macas, Palora), Atendiendo a 13.369 pacientes aproximadamente en el año según el siguiente detalle:

| GÉNERO | NACIONALIDADES O PUEBLOS |
|-----------------------------------|--------------------------------------|
| FEMENINO= 6789 MASCULINO= 6580 | mestizos, indígenas y afroamericanos |

2. Logros alcanzados

Se logra la finalización de la construcción de la nueva unidad médica hospital básico el Puyo el 24 de octubre del 2017, obra que constituye un importante avance para el sistema salud en la provincia de Pastaza y sus alrededores.

NUEVA UNIDAD DE SALUD CENTRO MATERNO INFANTIL HOSPITAL BÁSICO EL PUYO



EQUIPAMIENTO MÉDICO DE LA NUEVA UNIDAD



HOSPITAL BÁSICO EL PUYO

Implementación de políticas públicas para la igualdad

- **Políticas públicas de discapacidades**

El Hospital Básico el Puyo cuenta con un programa de visitas médicas, principalmente en la realización de procedimientos y entrega de medicación a domicilio, beneficiando a pacientes con discapacidad logrando que estos sean atendidos oportunamente con calidad y calidez en sus domicilios.



3. Objetivos Institucionales

1. Incrementar la calidad, calidez y oportunidad en el acceso y entrega de las prestaciones y servicios institucionales a nivel nacional.
2. Incrementar la eficiencia del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social.
3. Incrementar el desarrollo del talento humano del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social.
4. Incrementar el uso eficiente de los recursos financieros y fondos prestacionales

4. Ejecución programática y presupuestaria

| Tipo de gasto | Planificado | Ejecutado |
|-----------------------------------|--------------|--------------|
| Gasto en Personal | 6.210.402,44 | 4.631.898,56 |
| Bienes y Servicios de Consumo | 411.592,16 | 255.401,65 |
| Bienes y Servicios para Inversión | 550.492,42 | 478.218,2 |
| Gasto Total | 12.263.487,5 | 6.621.388,7 |

- Para la ejecución del gasto asignado a esta unidad médica, el Hospital Básico el Puyo ha logrado realizar el gasto del 74,58% del total del monto asignado, es decir el presupuesto ejecutado en el año 2017 es de **\$4.631.898,56** dólares americanos.
- En cuanto al monto asignado por concepto de adquisición de medicinas, esta unidad ha generado un gasto equivalente al 62,05% del monto asignado, es decir **\$255.401,65** dólares americanos.
- El gasto corriente ejecutado para la compra de insumos y dispositivos médicos en la unidad es del 86,87% del monto asignado es decir **478.218,2** dólares americanos.

Todos estos gastos ejecutados muestran que en la ejecución total del PAC asignado, el hospital básico el Puyo registra una ejecución total del 53.99%, es decir **\$6.621.388,7** dólares americanos.

5. Procesos de contratación y compras públicas de bienes y servicios

| Tipo de Contratación | Número Total | Valor Total |
|-----------------------------|--------------|--------------|
| Ínfima Cuantía | 172 | \$982.550,07 |
| Subasta Inversa Electrónica | 13 | \$764.809,14 |
| Menor cuantía | 2 | \$89.657,00 |



| | | |
|-----------------------------|------------|-----------------------|
| Régimen Especial | 3 | \$393.915,52 |
| Catálogo Electrónico | 480 | \$1.579.816,72 |

El hospital Básico el Puyo a ejecutado un total de 309 procesos de ínfima cuantía con un valor total de \$982.550,07 dólares. También la logrado 24 procesos de subasta inversa electrónica con un monto total de \$764.809,14 dólares.

Esta unidad médica ha mantenido durante el año 2017 ha logrado 3 procesos de régimen especial por un valor total de \$393.915,52 dólares.

Se han realizado también durante este período 790 compras mediante catálogo electrónico por un valor \$1.579.816,72 dólares y realizado 2 procesos de menor cuantía por un valor de \$\$89.657,00 dólares.

6. Enajenación de bienes, expropiaciones y donaciones

El Hospital Básico el Puyo al momento no ha realizado ningún tipo de convenio ni condonaciones, expropiaciones y donaciones de los bienes pertenecientes al IESS.

7. Incorporación de recomendaciones y dictámenes por parte de las entidades de la Función de Transparencia y Control Social, y de la Procuraduría General del Estado